

## FCS-UASD inaugura primera Unidad de Registro de Cáncer en RD

Escrito por Administrator  
Lunes 02 de Diciembre de 2019 09:51 -

---

La Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), conjuntamente con otras instituciones del sector salud, inauguró la primera Unidad de Registro de Cáncer de República Dominicana, la cual tiene como objetivo elaborar un historial de los casos que se detectan anualmente en el país, para que el mismo sirva para la investigación y prevención de esta enfermedad.



Autoridades universitarias y de las principales instituciones participantes en el proyecto, que presidieron

El acto inaugural fue presidido por la doctora Emma Polanco Melo, rectora de la UASD, doctor Rafael Sánchez Cárdenas, ministro de Salud Pública; doctora Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud; doctora Alma Morales, representante de la Organización Panamericana de la Salud (OPS); Didier Lopinot, embajador de Francia en el país; Adrián Puello, director de la unidad inaugurada, entre otros funcionarios de la academia y de las instituciones participantes en el proyecto.

La doctora Fernández, quien tuvo a cargo las palabras de bienvenida a la actividad, señaló que el registro de los casos de cáncer se alimentará de distintas fuentes de información, y que con el mismo se espera contribuir con la investigación, prevención y tratamiento de la enfermedad.

En tanto que, la rectora resaltó la relevancia de la iniciativa, hizo énfasis en el compromiso social de la UASD, y manifestó que en los casos en que un miembro de la familia universitaria es diagnosticado con esta enfermedad tiene inmediatamente todo el apoyo financiero y humano que ameritan su estado de salud.



La decana de la FCS realiza el corte de cinta para dejar

## FCS-UASD inaugura primera Unidad de Registro de Cáncer en RD

Escrito por Administrator

Lunes 02 de Diciembre de 2019 09:51 -

---

En iguales términos se pronunciaron tanto el ministro de Salud Pública como la representante de la OPS, quienes destacaron el valor científico de la iniciativa y valoraron el compromiso asumido por las instituciones participantes.

La unidad inaugurada estará bajo la dirección de la UASD, a través de la Escuela de Salud Pública; el Ministerio de Salud Pública, la Organización Panamericana de la Salud, el Sistema Nacional de Salud y el Centro Internacional de Investigaciones sobre el Cáncer (IARC, por sus siglas en inglés), de la Organización Mundial de la Salud, y contará con la colaboración del Instituto Nacional del Cáncer Rosa Emilia Sánchez Pérez de Tavares, el Instituto de Oncología Dr. Heriberto Pieter y el Instituto Oncológico Regional del Cibao.

La Unidad está localizada en el edificio de la FCS, segundo nivel del antiguo Marión.



Vista panorámica de las instalaciones de la unidad inaugurada.